



VOLUNTARIOS BANESCO REALIZARON JORNADA DE LIMPIEZA DE PLAYA

El pasado sábado 03 de mayo, el Voluntariado Banesco se movilizó hasta Playa Panty, estado La Guaira (Caracas), para realizar una jornada de recolección de basura y limpieza de la playa en el mes de la Tierra.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- organizó una jornada de limpieza de playas como parte de su programa de Voluntariado Corporativo. El grupo de voluntarios recogió los desechos acumulados en Playa Panty (estado La Guaira, Caracas) el pasado sábado 03 de mayo, junto a la Fundación Desarrollo Sustentable de Venezuela (Fundesus).

Durante toda la mañana, 31 voluntarios de Banesco Banco y Banesco Seguros recolectaron 105 kilos de desperdicio en las orillas y cercanías de la playa en una actividad que se realiza dos veces al año y que busca concientizar a la comunidad sobre el cuidado del medio ambiente.

“Nos sentimos muy entusiasmados. El equipo que está acá está muy presto a recoger cada minúsculo pedazo de basura que vamos consiguiendo. Y de eso se trata. En esos detalles que vamos recolectando hacemos un espacio diferente”, comentó Jonathan Barrero, vicepresidente ejecutivo Comercial de Banesco, durante la actividad.

Por su parte, Maribel Merchán, voluntaria de Banesco Banco Universal expresó su gusto por participar en las actividades realizadas como la recolección de desechos, pero también en las de integración de equipo y la oportunidad de compartir con las otras filiales de Banesco durante el operativo.

“El llamado que yo hago es a concientizar. Sabemos que venimos con la familia a disfrutar y a pasarla bien, pero además de todo esto, sabemos que es parte de algo natural y tenemos que cuidarlo porque el día de mañana no sabemos si va a estar. Y partiendo de todo eso, si tú sensibilizas a tus hijos, ellos harán lo mismo con los suyos y así sucesivamente. Considero que al final todo esto depende de una sola persona para ir fomentando la concientización”, añadió también Arturo Pérez, voluntario de Banesco Seguros.

Banesco ha llevado a cabo esta iniciativa, por segundo año consecutivo en Playa Panty, con el propósito de sensibilizar a la comunidad y a usuarios de los balnearios, en el cuidado y preservación del ecosistema marino, a propósito del Día Mundial de la Playa que se celebra en el mes de septiembre.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene una Política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.